

















Les Semaines Musicales

Les Semaines Musicales de Crans-Montana,

créées en 1979 sous la présidence de Marius Bagnoud ont soufflé cet hiver leurs trente bougies. Sept concerts prestigieux ont célébré l'anniversaire.

- La voix d'or de June Anderson, soprano, **1** accompagnée par Jeff Cohen au piano.
 - Le grand maître Shlomo Mintz et 2 le New Russian Quartet ont accueilli la nouvelle année.
- Françoise Gyps, administratrice des 3 Semaines Musicales a rejoint le Trio Nota Bene pour un concert qui a traversé l'histoire de la musique. Ici la flûtiste en duo avec le violoniste Julien Zufferey.
- La soirée jazz a accueilli Moncef Genoud Trio 4 avec, en invités, Stefano Saccon au saxophone et Jean-Loup Longnon à la trompette.
 - Rachel Harnisch, soprano et 5 l'Oberwalliser Vokalensemble. 6 Un concert de Pâques lumineux.
- Claudio Scimone est venu fêter à 7 Crans-Montana les 50 ans de l'orchestre italien I Solisti Veneti dans un programme étincelant. Claude-Alain Barmaz jeune talent valaisan s'est 8 associé, comme soliste, au magnifique ensemble.
- L'Association des «Coteaux de Sierre» a proposé 9 une dégustation de ses vins, très appréciée.

Photos: Chab Lathion